

NEWS

MARIE DE PIMODAN

Quatre styles, quatre histoires, quatre créateurs à suivre absolument!

Four styles, four stories, four must-follow designers!

MELLERIO

Laure-Isabelle Mellerio représente la 14^e génération de la famille à la tête de la plus ancienne joaillerie familiale française. A la fois directrice artistique et présidente de la marque dont les racines remontent au 17^e siècle, elle continue d'écrire l'histoire à travers des collections de bijoux essentiellement inspirées par l'Italie. «Je suis partisane d'une haute joaillerie décomplexée!», indique-t-elle. On adore ses talismans sertis, ses charmes pétillants et ses camées précieux.

Laure-Isabelle Mellerio represents the 14th generation of the family at the helm of France's oldest family-owned jewelers. As both Artistic Director and President of the brand whose roots go back to the 17th century, she continues to write history through jewelry collections inspired primarily by Italy. "I'm a proponent of uncomplicated *Haute Joaillerie*", she says. We love her gemset talismans, sparkling charms and precious cameos.



GEMMYO

Pauline Laigneau a fondé la marque française Gemmyo il y a 10 ans. Quelques mois après l'ouverture de sa première boutique en Suisse, à Genève, l'entrepreneuse a quitté Paris pour s'installer à Lucerne et envisage désormais d'ouvrir une boutique à Zurich. En attendant, elle vient de lancer sa première montre et une collection de bijoux tout en métal, illustrée par cette bague Entaille ciselée dans l'or. Minimaliste et chic.

Pauline Laigneau founded the French brand Gemmyo ten years ago. A few months after setting up her first Swiss boutique in Geneva, the entrepreneur moved from Paris to Lucerne and is now planning to open a boutique in Zurich. Meanwhile, she has just launched her first watch and an all-metal jewelry collection, illustrated by this chic and minimalist carved gold Entaille ring.